



令和7年度

乳児だより

7月

### ひよこぐみ



梅雨明けし、本格的な夏が始まりました。気候が良い日には園庭に出てベビーカーに乗ってお散歩し、園庭の植物のキンシバイ、ねこじゃらし、たんぽぽ、たんぽぽのわたげ、そしてダンゴムシやナミアゲハチョウの幼虫にも触れることができました。お部屋では、つかまり立ちやハイハイ、ずりばいで探索が始まりました。行動範囲が広がったことで、新しい景色が見えるようになり、届かなかった物にも手が届くようになりました。しっかり見守りながらどんどん身体を動かしていけるようにしていきたいと思います。

わらべうたでは、♪うえからしたから♪おすわりやす♪めんめんすーすーなど、一対一で触れあうわらべうたを楽しむことができました。今月もわらべうたを取り入れ楽しんでいきます。6月後半より、沐浴や水遊びが始まりました。様々な水の感触を体験させてあげたいと考えています。

#### 【お願い】

- 抱っこ紐を園に置かれている方は名前の記入をお願いします。

### あひるぐみ



暑さが増していますが、気候が良い日は園庭へ出て、思い切り身体を動かして遊んでいます。午睡の際には保育者とおやすみの挨拶をした後に自分の布団に行って横になる姿が見られるようになってきました。

保育者が「今日のおもちゃは何がいい?」と聞くと「ブーブー」などとリクエストをしてくれる子どもたち。園庭遊びの際、飛行機が飛んでいると指をさして教えてくれたり、ゴミ収集車が通るとお部屋からでも「しゅーしゅーしゃ!」と指をさして教えてくれたりします。今月は制作でペンを使って画用紙に描きました。ペンを不思議そうに持っている子や作品ができた際に「できた!」「おわった!」と教えてくれる子も増えています。

#### 【お願い】

- 水遊び、シャワーは天候や気温等により行わない日もありますが、用意は毎日持ってきてください。
- バナナグループが水曜日、りんごグループが金曜日に水遊びを行う予定です。

### りすぐみ



梅雨が明け本格的な夏が始まりました。子どもたちは汗をいっぱいかきながら身体を使う遊びを楽しんでいます。6月の季節の歌は、「かたつむり」や「あめふりくまのこ」を歌いました。♪グ・チョコキ・パーの手遊びでは、かたつむりを作りながら、とても上手に歌えていました。また、熱中症にならないように水分補給をこまめに行い、戸外遊びでは日陰で休むなど子どもたちの体調管理には十分気をつけていきたいと思います。

さて、6月末から水遊びが始まりました。天候や気温によりですが、できる限り水遊びや夏ならではの遊びをたくさん体験させてあげたいと思います。

#### 【お願い】

- 持ち物の名前が薄くなっているものは再度名前の記入をお願いします。
- 裾がフリルタイプの服やズボンには運動遊びや排泄の際に汚れたり怪我に繋がったりするのでおやめください。

6月25日(水)にプール開きがありました。

乳児クラスは、水の中に入るプール遊びではなく、たらいやバケツに水を溜めて水の感触を楽しむ水遊びを行います。詳しい内容は、各クラスの貼り紙にてお伝えしておりますが、気になること等がございましたら、遠慮なくお声掛けください。



(ひよこ)	火曜日・金曜日
(あひる)	水曜日・金曜日
(りす)	火曜日・木曜日



暑さで体力が消耗する時期だからこそ、食事・睡眠を大切に、元気に過ごしたいと思います。「朝機嫌が悪かった」「食欲がなかった」「昨夜あまり眠れていない」等、いつもと様子が違うと感じられた時は、受け入れの際、職員にお伝えください。